
    
 
 
Inaugurazione SC Mendrisio 21 settembre 2011 
 

Discorso del Capodicastero AIM, Mario Rusca.  
 
Stimate autorità politiche, dirigenza della Azienda Elettrica Ticinese e delle Aziende Industriali di Lugano, 
gentili signore, egregi signori, 
 
devo innanzi tutto scusare l'assenza dell'onorevole Sindaco di Mendrisio, Carlo Croci, che non può 
partecipare per altri importanti impegni. 
 
A me quindi, quale capo dicastero Aziende di Mendrisio, l'incombenza ed il piacere di rivolgervi questo breve 
saluto. 
 
A nome del Municipio della Città di Mendrisio e del Dicastero Aziende Industriali, porgo a tutti voi il più 
cordiale benvenuto a questa cerimonia d'inaugurazione su terra mendrisiense. 
 
Mi è gradito osservare come l'Azienda Elettrica Ticinese e le Aziende Industriali di Lugano abbiano voluto 
ammodernare questa Sottocentrale, sottolineando ancora di più il carattere sovra-regionale del nodo 
elettrico della Tana, che, come si sa, oltre ad alimentare i comprensori elettrici del Mendrisiotto, è anche uno 
dei corridoi di transito per il commercio dell'energia elettrica con l'Italia, che permette di avere, per la nostra 
zona,  una fornitura sicura e di ottima qualità. 
 
L'Azienda Elettrica Ticinese garantisce ancora oggi al Ticino l'erogazione di energia elettrica a prezzi 
concorrenziali e speriamo che questa situazione possa durare a lungo. 
  
Non possiamo però scordare come, a seguito della scadenza dei contratti, i prezzi per la fornitura 
dell'energia per le aziende del Mendrisiotto, a partire dal prossimo anno, siano stati ritoccati sensibilmente 
verso l'alto,  pur nel comprensibile obiettivo di allineare i costi di fornitura dell'energia elettrica allo stesso 
prezzo per tutti i distributori ticinesi. 
 
Per le Aziende del Mendrisiotto questo aumento non poteva accadere in un periodo peggiore dal punto di 
vista della congiuntura economica, soprattutto pensando a quelle nostre industrie che sono maggiormente 
legate all'euro e al dollaro. 
Dalla stampa abbiamo appreso come il Dipartimento Cantonale Finanze ed Economia, nell'ambito delle 
misure volte a sostenere l'economia ticinese, stia pure esaminando l'aspetto legato ai costi dell'energia 
elettrica. 
Speriamo pertanto che in qualche modo si riesca a mitigare questa situazione. 
 
Con le Aziende Industriali di Lugano, la Città di Mendrisio ha un rapporto continuo che deriva dalla politica 
delle aggregazioni nell'alto Mendrisiotto. 
 
Dopo l'aggregazione Mendrisio-2009, la Città ha infatti inglobato quartieri che sono comprensori delle 
Aziende Industriali di Lugano per quanto riguarda la distribuzione di energia elettrica (v. Tremona e 
Capolago). 
 
 
 



    
 
Per la gestione di questa particolare situazione venne negoziata una convenzione provvisoria, che tuttavia 
richiede di essere rivista onde stabilire un nuovo modus operandi, anche in funzione della probabile futura 
aggregazione con Ligornetto, Besazio, Meride, quest'ultimi due pure comprensori delle Aziende di Lugano. 
 
E' inoltre mio dovere sottolineare l'ottima collaborazione dei team tecnici dell'Azienda Elettrica Ticinese e 
delle Aziende Industriali Lugano con quelli delle aziende del Mendrisiotto, che ruotano attorno a questa 
sottocentrale; il loro supporto è l'anima della gestione quotidiana del mondo elettrico del nostro Distretto. 
 
Per questo, a tutti i collaboratori delle varie Aziende, vada il nostro più sentito grazie. 
 
Concludendo, ringrazio, a nome del Municipio di Mendrisio, l'Azienda Elettrica Ticinese e le Aziende di 
Lugano per la loro iniziativa di ammodernamento della Sottocentrale a cui anche le Aziende Industriali di 
Mendrisio, unitamente alle altre due aziende del Mendrisiotto, di Chiasso e Stabio, fanno capo per 
l'alimentazione delle proprie reti al livello dei 50 Kilo Volt. 
 
A tutti i presenti auguro un buon soggiorno a Mendrisio ed una gradevole giornata.        
Vi ringrazio per l'attenzione. 
 
Mario Rusca  
Municipale di Mendrisio 
Capo Dicastero AIM 


